



Aplicación de la guía ISO 26000

Sobre Responsabilidad Social

Tenemos el placer de comunicarles que nuestra organización conoce bien los estándares ISO 26000, su carácter y contenido, así como la mejor manera de priorizar y seguirlos.

Reconocemos a ISO 26000 como un documento de referencia que proporciona una guía sobre la responsabilidad social y lo hemos usado como guía para integrarla en nuestros valores y prácticas.

Más detalles en <http://conceptosefectivos.com/responsabilidadsocial.html> . Para más información, por favor contacte al que firma

Garry Lea

Director General

Mérida, Yucatán a 26 de Enero de 2012